

Unser Jüngster sammelt bei der Jüngstenrunde in Sillenbuch erste Wettkampferfahrung

Brütende Hitze am Samstag nahmen viele Gleichaltrige zum Anlass ins Freibad zu gehen. Ein Spielpartner hat sich bei diesen Temperaturen auch nicht gefunden.

Außerdem ist er 2006 geboren und damit gerade einmal 8 Jahre alt. Von alledem hat sich Christos nicht abhalten lassen an diesem Tag Tischtennis zu spielen und hat kurzerhand sein kleinen Bruder zu seinem ersten Turnier „mitgeschleppt“. Hier trafen sie auf 3 andere hart Gesottene Teams und sammelten im Einzel und Doppel erste Wettkampfpraxis.

„Es hat mir sehr viel Spaß gemacht“ meinte unser junger Neuzugang, der kommende Saison unsere neu gegründete 2. Jungen U15-Mannschaft verstärken wird.



ganz links: Christos mit seinem kleinen Bruder

Wir wünschen dir für deine kommende Tischtennis-Karriere ganz viel Spaß und Erfolg ;)

Sascha Hiller

06.07.2015